
REQUERIMENTO Nº 018/2009

Súmula:

Requer à Mesa Diretora envio de expediente 
agradecendo os moradores das comunidades de São 
Braz, São Miguel e Vila Canarinho por terem cedido 
terrenos para o desvio, enquanto da construção do 
calçamento.

Senhores Vereadores

Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos

                                                O Vereador abaixo subscrito, no uso de seus poderes 

regimentais,

                                               REQUER:

                                                  Requer à Mesa Diretora envio de expediente agradecendo 

os moradores das comunidades de por terem cedido terrenos para o desvio, enquanto da 

construção do calçamento.

                                                  JUSTIFICATIVAS:

  Os moradores das comunidades de                                 

São Braz, São Miguel e Vila Canarinho, prontamente cederam um pedaço de seus terrenos 

para fazer o desvio, enquanto era construído o calçamento. Esse gesto de colaboração dos 

moradores contribuiu para o pleno andamento da obra, é sem dúvida merecedor de 

agradecimento.

Plenário da Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos, 
em 2 de março de 2009.

Vereador Itamar Boaretto - PMDB


